

Hanauer Anzeiger

294. Jahrgang / Nr. 27 • D 3438A • 1,70 €

FREITAG, 1. FEBRUAR 2019

„Riese“ wechselt Betreiber

Das Hanauer Ehepaar Knof verpachtet sein Traditionshotel am Heumarkt » Seite 13

Wir an Main und Kinzig
SV Kilianstädten startet mit prominentem Ehrengast ins neue Jahr » Seite 33

Als Beilage...

... heute das TV-Programm für die ganze Woche



Mitmachaktion

Ausstellung gegen Rassismus

Hanau – Das Seniorenbüro und die Initiative Menschen-in-Hanau planen eine Mitmach-Ausstellung im Rahmen der internationalen Woche gegen Rassismus. Bereits am heutigen Freitag, 1. Februar, findet um 16 Uhr das erste Treffen für Interessierte im Haus am Steinheimer Tor statt.

Die Ausstellung trägt den Titel „Was wäre wenn... eine Welt ohne Rassismus“ und findet von Montag, 11., bis Freitag, 22. März, in den Räumen der Sparkasse Hanau am Marktplatz statt. Die Mitmach-Kunst-Aktion soll sich mit dem Thema Rassismus und seinen Grenzen auseinandersetzen. Interessierte können eigene Kunstwerke einreichen. Der Fantasie sind dabei keine Grenzen gesetzt. Von Fotografien über Zeichnungen bis zu Skulpturen darf alles eingereicht werden, was

dem Thema entspricht. Bis Freitag, 1. März, dürfen Vorschläge abgegeben werden. An diesem Termin werden die Werke besprochen und für die Ausstellung vorbereitet.

Am Dienstag, 19. März, findet im Rahmen der Aktion eine Ausstellungsfeier in der Sparkasse, Am Markt 1, statt,

Künstler können sich beteiligen

der Eintritt ist frei. Die internationalen Wochen gegen Rassismus finden vom 11. bis 24. März statt. Mit verschiedenen Aktionen und Veranstaltungen sollen Menschen über Rassismus informiert und zum Nachdenken angeregt werden. bel

Weitere Informationen

Sylvie Janka von Menschen-in-Hanau steht unter Telefon 01 71/8 85 03 57 oder per E-Mail an sylvie.janka@menschen-in-hanau.de für Rückfragen zur Verfügung.